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2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

　将来、私は母国のベトナムを代表する高品質の果物を国際的に

紹介したいです。ベトナムは他国では珍しいグアバやマンゴスチ

ン、ライチなど多様な果物が多く収穫されているので、もっと輸

出し、海外の皆さんにも味わって貰えたらいいと思います。現在、

ベトナムでは海外からの技術や現代的な機械のお陰で、農業がま

すます発展してきて、世界標準に達した色々な農産物が植えらま
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開会　佐藤慎輔　会長

来賓紹介

RI2670 米山奨学生　グエン  ティー  マイ  クエ 様

新居浜南ＲＣ　ＳＡＡ・直前会長　高橋千昭様

来訪ロータリアン紹介

（川之江）石村　浩　様

出席報告

　出席会員（３１名中）　　　　  　　２４名

　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名

　オンライン出席　　　　　　　　　　２名

　出席率　　　　　　　　　　８６．６７％

　第３２１３回修正出席率　　９０．００％

会長の時間

○誕生日御祝

　今村定生　君（１６日）、　山内一正　君（２８日）

　渡邊吉和　君（３０日）

幹事報告

・例会変更通知
（川之江）日時　１０月１３日 ( 火 )　休会

例会行事

米山奨学委員会

　外山英敏　委員長

ニコニコ紹介
新居浜南ＲＣ 高橋千昭様～
　米山奨学生　グエン  ティー  マイ  クエさんとご

一緒させて頂きました。本日はどうぞよろしくお

願い致します。

川之江ＲＣ 石村　浩様～
　伊予三島ＲＣのみなさま米山事業に協力いただ
きありがとうございます。クエさん、高橋さん遠
路ありがとうございます。

井原　伸Ｇ補佐～
　米山奨学生　グエン  ティー  マイ  クエさん　

お世話クラブ高橋直前会長（新居浜南）石村　浩

地区委員、ようこそお越しくださいました。

本日はよろしくお願い致します。

　先週の西条クラブガバナー公式訪問例会を持ち

まして、すべてのクラブ訪問が終りました。お助

けいただき、たいへんありがとうございました。

佐藤慎輔会長～
　米山奨学生　グエン  ティー  マイ  クエさん、　

新居浜南クラブ　高橋千昭さん、米山委員　石村

さん、ようこそいらっしゃいました。これからも

よろしくお願い致します。

渡邊吉和幹事～
　米山奨学生　グエン  ティー  マイ  クエさん、　

新居浜南ＲＣ　ＳＡＡ　高橋千昭さん、ようこそ

伊予三島ＲＣへいらっしゃいました。本日はどう

ぞよろしくお願いします。

外山英敏米山委員長～
　本日の米山奨学委員会担当例会において、新居
浜南クラブが世話クラブをされている、ロータリー
米山奨学生　ベトナムからの留学生　愛媛大学 農
学部　食糧生産学科４年生のグエン  ティー  マイ  

クエさんが奨学生卓話に来ていただきました。

有難うございます。

山内一正君～
　少し古いデータですが会社設立後 10 年目に存続
している確立はおおよそ 1％だそうです。弊社は先
日２８日に創立２９周年を迎える事が出来ました。
これも偏に取引き先様、関係各位ご支援の賜と感
謝 い た し て お り ま す。”He  profits most who 
serves best”これからも、御指導の程よろしくお
願いいたします。

誕生祝～今村定生君、　山内一正君、　渡邊吉和君

米 山 奨 学 委 員 会

  「 私 の 将 来 の 夢 」

RI2670 米山奨学生
　グエン  ティー  マイ  クエ 
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第３２１５回

１０月１６日プログラム予定

国 際 奉 仕 委 員 会

した。しかし、その農産物は日本、アメリカ等、厳しい国にまだ輸出が出来ていません。将来の目

標を実現するために、現在、愛媛大学・農学部で、果物や野菜、花等について実験を行ったり、栽

培技術を学んだりしています。日本で勉強した栽培技術を生かして、農業家と一緒に国の農産物を

世界の国々に輸出できるようになると何よりです。

　来日してから、両親から仕送りを貰わず、学費や生活費を全て一人でバイトをやって負担しなけ

ればなりませんでした。お金がないため困った時があるので、親の大変さとお金の大切さが分かっ

てきました。しかし、今年の4月から米山奨学生になることができて、奨学金を貰って、バイトの

時間を減らすことが出来ました。就活を順調に終わらせたり、研究に専念したりすることができて、

とても感謝しています。奨学生になってから毎月、新居浜南ロータリークラブで例会に参加させて

いただいています。 例会では奨学金を頂くだけではなく、ロータリーアンの皆様と交流することで、

日本の文化などを体験し学ばさせて頂きました。そして、私の面倒を見て、心配して頂いています。

私にとって第二の家族だと感じています。私も将来、お金をいっぱい稼いで、お金がない人や困っ

ている人を助け、皆様のように、少しでも社会に貢献したいと考えます。


